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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『それでこそロータリー』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

 

■来訪ロータリアンご紹介 

飛岡 抗  君 RID２５００ 

    ローターアクト委員長（帯広 RC） 

小沢 昌博君 RID2500 

     VTチームリーダー（帯広 RC） 

 

■本日のロータリーファミリーご紹介 

植原会員奥様             留美子様 

漆崎会員奥様               幸子様 

貝嶋会員奥様             夕美子様 

後藤会員パートナー   クリスティー木村様 

平野会員お母様         成田 和子様 

森会員奥様                和子様 

    お子様          蒼佑君、恭佑君 

池田会員お子様             丞慧君 

葭本会員奥様              公惠様 

ロータリー合同事務所     三浦 文子様 

         御主人          啓吾様 

■ 会長挨拶           横山 豊会長 

皆様こんばんは。 本日は今年度第３回

目の例会ですが第１回目の例会は平野

委員長、植原委員長の御尽力で 25００

地区小田母子健康増進委員長に卓話を

して頂き、17 名のロータリアンのご来

訪を賜り盛会裏に終了することが出来ま

した。 表敬訪問も伊藤副会長、後藤幹事

のご協力で８か所すべての表敬を行うこ

とが出来ました。  

2024-2025年度 第３回（通算第１２２５回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『横山丸出港式（家族例会』 
 

■日時：令和６年 7月 2３日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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表敬訪問の挨拶も僕の場合はロータリ

ー歴が４年未満で知っている方も少なく

挨拶もあまり変わりませんでしたので、

後半では挨拶をしっかりと覚えてしまい

ました。 只、表敬訪問の挨拶は使いまわ

しが出来ないのでせっかく覚えたのにも

ったいないなと思っております。 またモ

ンゴルからの VTチームメンバー歓迎会

にも、僕と後藤幹事とで出席しておりま

す。 最後になりますが、今日の出港式の

準備をしていただいた親睦活動委員会

はじめ御協力いただいた会員の皆様に

感謝申し上げまして会長挨拶とさせてい

ただきます。 どうぞよろしくお願い致し

ます。 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

 

本日の幹事報告は ４点。  

1 点目 7 月 21 日（日）米山・財団セミナ

ーが帯広で行われ、当クラブから漆崎会員、 

伊藤会員、池田会員、森会員、私が参加しま

した。そのお礼文が届いています。 また、当

クラブと白糠 RC との合同で行われる植樹

事業の地区補助金の申請が通ったことを報

告します。 

2 点目 2024-25 年度ガバーエレクト事

務所開設の案内が届いております。  

3 点目 ハイライトよねやま、バギオだよりが

それぞれ届いております。 4 点目 全国囲

碁大会の案内状がとどいております。 それ

ぞれ個人 BOX の上に置いてありますので

ご覧ください。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】  

沢田 雅仁君 平成１８年８月１日（１８年目） 

植原 元晴君 平成１１年８月３日（２５年目） 

平野 知子君 令和３年８月３日（３年目） 

【誕 生 祝】 該当者はありません。 

【結 婚 祝】  

池田圭樹君 平成１２年７月２７日（２４年目） 
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・本日のﾆｺﾆｺ献金        ￥３７，０００ 

多くの皆様のご出席ありがとうございます・・・

横山豊君、後藤義信君 

出港式おめでとうございます。安全航海願いま

す・・・大越拓也君、鈴木敏夫君、池田圭樹君、 

森圭一郎君、遠藤若枝君、倉重義衛君、 

伊藤広樹君、美馬崇俊君、平野知子君、 

成田和子君、漆崎隆君、小沢昌博君、飛岡抗君 

貝嶋政治君、葭本正美君、植原元晴君 

 

・本日のプログラム 

「横山丸出港式（家族例会）」  
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丞慧君カッコイイ！！ 

 

 

横山会長組と後藤幹事組の対抗戦 

各組５人が協力して各自漢字１文字の

ヒントで正解を当ててもらう 

 

 

 

 

これが漢字１文字？ 
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A4紙でどこまで高くできるかな？ 

 

 

折角ここまでできていたのに・・・ 
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釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 16名 名 /名 4名 / 名 80％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報・雑誌・IT委 員 長  千葉 潔 ：chibainterior@yahoo.co.jp                 ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  植原 元晴： ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp     釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 

  委      員   貝嶋 政治：kaijima@coral.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委     員   美馬 嵩俊 

      サ   ブ  池田 圭樹 


